

共感力  
自進力  
やりぬく力



# 八嘉小だより

令和3年1月8日  
第20号  
文責 吉永鈴子

## 笑顔あふれる「いい年」にしましょう！



あけましておめでとうございます！令和3（2021）年が始まりました。

冬休み明けの7日は、全児童が揃うことはできませんでしたが、子供たちの元気に登校する姿を見ることができました。心配された寒波の影響もなく、よいスタートができたと思います。保護者の皆様の年末年始の感染予防対策のおかげです。ありがとうございました。

冬休み明けの集会は、寒さと感染予防のために実施せず、下記のような内容を、スライドと放送を通して子供たちに話しました。

- よい子で年末年始を過ごしてくれ、元気に登校してくれたことへのお礼
- 「一年の計は元旦にあり」そして「有言実行」が大切であること
- 校長の「今年の漢字」が『新』であること。そのためにやろうと思っていること
- タイム誌が選んだ「KID of the YEAR」のギタンジャリ・ラオさんの紹介
- 明るい笑顔と「ありがとう」で一杯の、誰にとっても楽しい、素敵なお八嘉小学校を、子供たちと一緒につくっていききたいということ

ギタンジャリ・ラオさんは、11歳で水質汚染を検知できる装置を開発し、去年は、インターネット上のいじめ行為に自ら気づき、やめようと促すアプリを発明した15歳の女性です。話の中で、「私ができるなら、誰でもできるはずです」「誰かを幸せにするのが、私の毎日の目標です。そこから、自分に何ができるか。どうすれば、みんなを助けることができるか、と考えるのです」というラオさんの言葉を紹介しました。何かを感じ取ってくればうれしいです。

子供たちの可能性は無限大です。

おうちの方からいただいた才能、「よさ」は最高のギフトです。

そのギフトをより良い方向に活かし、自分も、周りの人も幸せにできる、そんな生き方をしてほしいと思います。学校が、そのための役に立てるように、職員一同、心新たに頑張りたいと思います。

今年もよろしくお願いします。

## ビッグニュース！チーム八嘉に SSSが加わりました！

初めまして。

高田紗英と申します。

今年1月から3月まで、SSS（スクール・サポート・スタッフ）として務めます。子供たちの学習の準備や来客対応など、いろいろなことお手伝いする役割です。短い間ではありますが、お役に立てるように精一杯頑張ります。

よろしくお願いします。



あなたは、自分のために  
クラスのために  
学校のために

なにをしますか？

じぶんの「よさ」をいかして

じぶんないの やりかたで

しあわせ小学校にしよう！

1月8日から全校児童を対象に「教育相談」を行っています。担任には言いにくいこともあるかもしれませんが。その場合は、校内の誰にでも相談することができます。

保護者の皆様の相談窓口は、教頭または養護教諭です。何かありましたら、いつでも遠慮なくご相談ください。

